

EMPRESAS

S&P confirma calificación de San Nicolás

La correduría Standard & Poor's confirmó la calificación 'mxA-' del municipio de San Nicolás, con perspectiva estable, esto debido a que el fortalecimiento del desempeño presupuestal del último año contribuyó a que la administración tuviera una tendencia a la baja en el endeudamiento.

Mientras que la perspectiva estable refleja la expectativa de que, en 2016 y 2017, el municipio mantendría bajos déficits después de gasto de inversión y continuaría reduciendo su deuda, señaló la empresa.

“Dentro de las fortalezas de la calificación se encuentran la economía del Municipio, cuyo producto interno bruto (PIB) per cápita es significativamente superior al promedio nacional, así como sus bajos pasivos contingentes”.

“Por otra parte, limitan la calificación, la posición de liquidez menos que adecuada, la débil flexibilidad presupuestal y el alto nivel de deuda del Municipio”, indicó la empresa.

Asimismo, señaló que la calificación también considera el débil manejo de su administración financiera, así como el marco institucional en el que operan los municipios en México, el cual Standard & Poor's considera como volátil.

“Para 2016 y 2017, estimamos que San Nicolás de los Garza reportaría superávits operativos en torno a 7 por ciento de sus ingresos operativos, nivel similar al promedio de 8 por ciento que ha mantenido desde 2009, así como déficits después de gasto de inversión menores al 5 por ciento de los ingresos totales”, añadió. (Redacción).